



MI HIJO Y SUS EMOCIONES

Entre los 12 y 18 meses, los niños experimentan muchas emociones a medida que exploran el mundo que les rodea. El acompañamiento temprano es crucial para fomentar su desarrollo y fortalecer el vínculo emocional entre padres e hijos.

Las primeras normas que se deben poner al niño son para proteger su seguridad y se deben decir de forma clara y coherente. Todos los familiares de la casa deben ir en una misma línea.





MI HIJO Y SUS EMOCIONES

El niño es consciente de sus logros y los comparte con sus padres. Le encanta que le digan lo bien que ha hecho una cosa. Puede empezar a no tolerar la frustración cuando no le salen las cosas como él quiere. Extraña a sus padres cuando no están y llora si lo dejan solo en la habitación.

El niño presenta habilidades nuevas que le permiten hacer más cosas por sí mismo.

Todo esto fomenta su sentido de independencia y evidentemente explorará los límites de comportamiento con sus padres. Este es el momento apropiado para establecer los límites.

